

SEMAINE DU 27 SEPTEMBRE 2026

SAMEDI 26 SEPTEMBRE : 26^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

16h30-Ste-Thérèse Irène Dubé – ses enfants (93)
Rosaire, Pierrette & Myriam – M & Mme Claude Doucet (105)

DIMANCHE 27 SEPTEMBRE :

09h00-Ste-Thérèse (eng) Intention des paroissiens de l'Unité – votre curé
Hanna & Raymond Shannon – Mabel & Lucien Vaillancourt
Louise Henriette Lecavalier – Offr. aux funérailles
09h00-St-Édouard (bil) Pablo Velasco – son épouse, ses enfants & petits-enfants
Evelyn Blackwood – Louise Wing (E21)
10h30-Ste-Thérèse Yanick Deschênes – son père (67)
Parents Défunts – Marie Bérubé (101)
Gisèle Martel-Rudd – sa fille Colette (MM09)

LUNDI 28 SEPTEMBRE : FÉRIE

MARDI 29 SEPTEMBRE : STS MICHEL, GABRIEL ET RAPHAËL

09h00-Ste-Thérèse Louise Plamondon – son époux (73)
Jean-Denis Dufault – Madeleine (245)

MERCREDI 30 SEPTEMBRE : ST JÉRÔME

JEUDI 01 OCTOBRE : STE THÉRÈSE DE L'ENFANT-JÉSUS

16h00-Ste-Thérèse Linda Goyette – ses amies (94)

VENDREDI 02 OCTOBRE : STS ANGÉS GARDIENS

SEMAINE DU 04 OCTOBRE 2026

SAMEDI 03 OCTOBRE : 27^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

16h30-Ste-Thérèse Denise Ostiguy – son époux & ses enfants (215)
Pauline & Michel Delorme – Gilles (222)

DIMANCHE 04 OCTOBRE :

09h00-Ste-Thérèse (eng) Germain McDuff – son épouse Fernande (295)
Lucille & Pierre Vaillancourt – Mabel & Lucien Vaillancourt
09h00-St-Édouard (bil) Gilbert Demers (1^{er} Ann.) - François & Monique

10h30-Ste-Thérèse Léo-Paul Gagné - Offr. aux funérailles
Yvan Lasnier - son épouse & ses enfants (58)
Marc Labrecque - Parents & amis (MM23)

LUNDI 05 OCTOBRE : FÉRIE

MARDI 06 OCTOBRE : FÉRIE

09h00-Ste-Thérèse Louise Plamondon – son époux (74)
09h30-Rés. Excelsoins Régis Caron – son épouse & ses enfants (259)

MERCREDI 07 OCTOBRE : BIENHEUREUSE VIERGE MARIE DU ROSAIRE

10h00 Panier Fleuri Intention des paroissiens de l'Unité - votre curé

JEUDI 08 OCTOBRE : FÉRIE

09h00-Ste-Thérèse Michel Rochette – Claire (95)
14h00 Le Renaissance Annette, Roger Jetté & Diane Gagnon - Anonyme

VENDREDI 09 OCTOBRE : FÉRIE

SEMAINE DU 11 OCTOBRE 2026

SAMEDI 10 OCTOBRE : 28^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

16h30-Ste-Thérèse Ernest Galipeau (21^e Ann.) – ses enfants (168)
Gilles Poirier – son épouse (229)
Défunts fam. Massé, Leduc & Carrier–Marcel & Suzanne(306)

DIMANCHE 11 OCTOBRE : (liste **complète** des intentions à venir dans le prochain feuillet)

Liliane Marion – Yves Guichaoua
10h30-Vignoble Bresee Huguette & Denis Bérubé – Marie Bérubé (102))

Quêtes et offrandes

Le samedi 26 et dimanche 27 septembre « Église canadienne ».

Le samedi 03 et dimanche 04 octobre « Participation à notre paroisse ».

Contribution à la prière et à la vie de la communauté

NDDL	13 septembre	20 septembre
Quêtes	1501.80	1369.50
	27 septembre	04 octobre
Lampe sanctuaire	Germaine Poirier	Ghislaine Michaud
Pain dimanche	Germaine Poirier	Merrill Boucher
Cierge d'autel	Ginette Roy	Germaine Poirier

Baptêmes - Accueil dans la famille chrétienne

Hadrielle Dongmo, fille de Francis Dongmo Temgoua et Cybele Djuikui Souffo.

Ellie-Mae Brouillette, fille de Emily Brouillette

Offre d'emploi

Nous sommes à la recherche d'une personne pour combler le poste permanent d'agent (e) administratif (ve) en milieu paroissial de 35 heures/semaine.

Faire parvenir votre cv. à : bertmeunier@hotmail.com

Job Opening

We are looking for someone to fill a permanent position as a parish administrative assistant, 35 hours per week.

Please send your resume to: bertmeunier@hotmail.com

Messe 1^{er} octobre, Sainte-Thérèse-de-l'Enfant-Jésus

Le jeudi 1^{er} octobre, la messe sera célébrée à 16h00 à l'église Ste-Thérèse. Nous soulignerons la fête de sainte Thérèse de l'Enfant-Jésus. Bienvenue à tous.

*Prenez note qu'il n'y aura pas de messe `à 9h00 le matin.

October 1st Mass Sainte-Thérèse de l'Enfant-Jésus

On Thursday, October 1st, Mass will be celebrated at 4:00 PM at Ste-Thérèse Church.

We will be marking the feast of sainte-Thérèse de l'Enfant-Jésus. Everyone is welcome.

*Please note that there will be on 9:00 AM Mass.

Messe de l'Unité Pastorale des Vignes à Sutton :

Une messe sous le chapiteau pour toute l'Unité sera célébrée le dimanche 11 octobre à 10h30 au Vignoble Domaine Bresee (303 ch. Draper). N'oubliez d'apporter vos chaises. Bienvenue à tous !

**Seule messe ce dimanche dans l'Unité.*

Mass of Unité Pastorale des Vignes in Sutton :

A Mass under the marquee for the entire Unit will be celebrated on Sunday, October 11, at 10:30 A.M at Domaine Bresee Vineyard (303 Draper Rd) Don't forget to bring your chairs.

Everyone is welcome!

*The only Mass in the Unit this Sunday.

Tirage des billets de 100 \$ au profit de la paroisse Notre-Dame-de-la-Paix

Les billets de tirage sont toujours en vente au coût de 100 \$. Si vous désirez acheter un billet, ils sont disponibles auprès des marguilliers, marguillières, bénévoles ainsi qu'au presbytère Ste-Thérèse, du lundi au vendredi entre 9 h et 12 h et de 13 h à 16 h. Les 25 tirages auront lieu le 4 octobre à l'église Ste-Thérèse-de-l'Enfant-Jésus après la messe de 10h30. Les sommes d'argent recueillies serviront à l'entretien de nos bâtiments

Drawing of 100 \$ tickets to benefit the Notre-Dame-de-la-Paix Parish

Raffle tickets are currently on sale for 100 \$. If you would like to purchase a ticket, they are available from the churchwardens, volunteers, and at the Ste-Thérèse presbytery, Monday to Friday from 9 a.m. to 12 p.m. and 1 p.m. to 4 p.m. The 25 drawings will take place on October 4 at Ste-Thérèse-de-L'Enfant-Jésus Church after 10:30 a.m. Mass.

The funds raised will be used for the maintenance of our buildings.

Mois de la prévention des abus : du 15 septembre au 15 octobre

Ensemble, soyons vigilants!

Le diocèse de Saint-Hyacinthe s'engage pour la protection des personnes

Notre diocèse instaure cette année son tout premier **Mois de la prévention des abus** Qui se tiendra du 15 septembre au 15 octobre prochain. Cette initiative se veut un moment privilégié pour parler de prévention des abus dans l'ensemble des 57 paroisses ainsi qu'à travers toutes activités organisées par le diocèse.

Mise sur pied par le Comité de prévention et de protection contre les abus de notre diocèse, cette campagne veut inciter tous les acteurs paroissiaux à être plus que jamais proactifs face aux abus de toutes sortes, y compris sexuels, de sorte que tout un chacun se sente en confiance et en sécurité dans toutes les sphères d'activité de l'Église.

Sachez que toute personne désirant œuvrer dans notre diocèse, comme salariée ou comme bénévole en contact avec d'autres personnes, doit consentir à la vérification de ses antécédents judiciaires. Le comité de prévention et de la protection a également produit des dépliants et affiches pour sensibiliser les différents acteurs ecclésiaux à la protection des personnes. Vous trouverez plus d'informations sur la page www.ecdsh.org/prévention-des-abus de notre site Web. Si vous êtes témoin ou victime d'un incident, vous pouvez contacter le délégué de Mgr l'Évêque au 450-773-8581, poste 222 ou en écrivant à chancellerie@ecdsh.org

Abuse Prevention Month: September 15–October 15

Let's stay vigilant together!

The Diocese of Saint-Hyacinthe is committed to protecting people

This year, our diocese is launching its very first **Abuse Prevention Month**, which will take place from September 15 to October 15. This initiative is intended to be a special opportunity to discuss abuse prevention across all 57 parishes as well as through all activities organized by the diocese. Organized by our diocese's Committee for Abuse Prevention and Protection, this campaign aims to encourage all parish members to be more proactive than ever in addressing abuse of all kinds—including sexual abuse—so that everyone feels safe and secure in all areas of the Church's activities. Please be aware that anyone wishing to work in our diocese—whether as an employee or as a volunteer in contact with others—must consent to a criminal background check. The Prevention and Protection Committee has also produced brochures and posters to raise awareness among various church leaders about the protection of individuals. You can find more information on the “www.ecdsh.org/prévention-des-abus” page of our website. If you witness or are a victim of an incident, you can contact the Bishop's delegate at 450-773-8581, ext. 222, or by emailing chancellerie@ecdsh.org